



令和2年10月21日(水)
愛知県公立大学法人 愛知県立大学
担当 戦略企画・広報室
坂井、吉田
電話 0561-76-8636
Mail kouhou@pu.ac.jp

学生へのメッセージ集『With コロナ時代 愛県大生応援メッセージ』を発行しました。

新型コロナウイルス感染症の拡大により、外出の自粛や遠隔授業への対応など、学生生活にも大きな影響が生じています。学生はこれまでに経験したことのない事態に直面して、授業や新しい友達づくり、友達との交流、サークル活動など、さまざまな面で制約を受けています。こうした厳しい状況におかれた学生に対して、本学学長から発出されたメッセージに加え、卒業生や本学関係者からも心温まるメッセージが寄せられています。

このほど、届けられたメッセージの一部を、メッセージ集『With コロナ時代 愛県大生応援メッセージ』として発行し、学生に配布します。

なお、このメッセージ集のデザインにつきましては、愛知県立芸術大学のデザイン研究室に全面的なご協力をいただきました。

このメッセージ集につきまして、貴社に報道していただけますと幸いです。

メッセージ集とあわせて特設 Web ページも開設し、メッセージを掲載していますので、お知らせします。

<特設 Web ページの URL>

<https://www.aichi-pu.ac.jp/message2020/>

以下、メッセージの一部を抜粋してご紹介します。

○ 本学学長からのメッセージ

「・・・精いっぱい、できること、したいことを積み重ねていきましょう。それが生きるということだと私は思います。みなさん、どうか不安に足をすくわれないようにしましょう。十分ではなくても、少しずつ少しずつ、実現したいことに向かっていけばいいのです。みなさん、一歩ずつ、一緒に歩いていきましょう。・・・」

○ 卒業生からのメッセージ

「・・・いま出来ること、今しかできないことを見つけて専心してください。そしてこの一人一人の苦しい経験を社会的経験とすべく社会をよく観察し、人生や人間社会についての思索の時機としてください。・・・」

○ 在学生からのメッセージ

「・・・無理だと言われても、叶わないと言われても、諦めろと言われても私は夢を追いかけて、頑張っていくつもりです！」